



Camagüey, 31 may.- Un proceso de perfeccionamiento de los consultorios del médico y la enfermera de la familia avanza en la provincia para incrementar la capacidad resolutoria de esos centros, y a la vez ofrecer atención al mal estado estructural que presentan.

La anterior problemática y la pobre calidad de los servicios conllevaron al diagnóstico de las dificultades y el desarrollo de un plan abarcador que involucra a organizaciones políticas, de masas, empresas, y cooperativas en los barrios.

Sonia María Cabrera Fernández, jefa de la sección provincial de atención primaria en Salud Pública, explicó a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que durante el presente año se repararán 78 locales, de ellos 64 en comunidades vulnerables.

También constituye prioridad la mejor capacitación de los galenos y enfermeras, destinar a un especialista que supervise la labor del establecimiento, y asegurar la categoría docente y científica necesaria en los profesores del grupo básico de trabajo, pues son los encargados de formar a los profesionales, aseveró.

Queda pendiente, dijo, garantizar la permanencia de los doctores, principalmente de los recién graduados, para lo cual resulta imprescindible el apoyo de los propios pacientes y las

instituciones estatales aledañas.

La región camagüeyana, con un total de 732 consultorios, tiene completa la cobertura de personal en cuanto a la atención primaria, logro que posibilita resolver el 80 por ciento de los problemas de la población en ese nivel, precisó Cabrera Fernández.

Otro aliciente lo constituyen las ferias de salud, realizadas cada jueves en comunidades socialmente complejas, donde llegan servicios, entre ellos la estomatología, optometría y venta de espejuelos, comercialización de medicina natural y tradicional, y la pesquisa de enfermedades crónicas en la zona por estudiantes de Medicina.

El perfeccionamiento de los consultorios del médico y la enfermera de la familia pretende, asimismo, tributar al Programa Materno Infantil a través del monitoreo ininterrumpido de las embarazadas y un estrecho vínculo social con las mujeres en edad fértil y su entorno. (Evelyn Rodríguez Soca /ACN) (Foto: Archivo/ Cadena Agramonte)